

[Inicio](#) > [Deportes](#) > [Artículo](#)

Estadio Pascual Guerrero acogiendo el partido entre Colombia y Corea del Sur. | Foto: Aymer Andrés Álvarez - El País.

[> DEPORTES](#)

Periodista deportiva se deshace en elogios hacia Cali en pleno cubrimiento, al aire, del Colombia vs. Corea del Sur

Se trata de una de las comunicadoras más reconocidas en Colombia, que trabaja para una cadena internacional.

12 de septiembre de 2024

Por: Redacción El País



Si algo recalcan los aficionados en redes sociales, durante las últimas horas, es [el masivo apoyo del público caleño a la Selección Colombia Femenina Sub -20](#), en el estadio Pascual Guerrero, ante Corea del Sur. El duelo se llevó a cabo ayer, miércoles 11 de septiembre, y fue válido por los octavos de final del Mundial Femenino de la categoría. Al final, 'la tricolor' se impuso por 1-0.



Linda Caicedo acabó con la paridad en el marcador, tras un brillante gol al minuto 64'. | Foto: GUILLERMO TORRES REINA / SEMANA



Presidente de la Federación Boliviana de Fútbol confirma que el partido ante Colombia será en el Estadio El Alto

Pero no solo fueron los aficionados, sino también la prensa. En este caso circula un video por redes de la periodista [Melissa Martínez](#), que trabaja en ESPN, donde resalta el ambiente que se vivió en el Pascual Guerrero, la gente y el constante aliento a las jugadoras.

“Lo primero que tengo que decirles, aunque me cueste, es que acabo de salir de este estadio (el Pascual) y esta gente merece el reconocimiento. Estuve en el estadio [‘El Campín’ \(Bogotá\)](#) estuve en el Atanasio Girardot (Medellín) pero definitivamente la plaza para el fútbol femenino de nuestro país es la ciudad de Cali, y es este estadio”, arrancó afirmando Melissa.

Luego, sentenció afirmando que “el ambiente se siente mucho mejor” y que muchas jugadoras se identifican con la tribuna, misma a la que no le cabía ‘un alma’. El recinto era una ‘mancha amarilla’, incluso con la presencia de personajes como Ramón Jesurún, presidente de la FCF, y Francia Márquez, vicepresidenta de la nación.



Melissa Martínez, periodista deportiva colombiana. | Foto: Tomada de Instagram @melissamartineza

El alcalde de la capital del Valle, Alejandro Eder, posteó el video con las palabras de Melissa en su cuenta de X, antes Twitter, en la mañana de este jueves 12 de septiembre. Adjunto al material, que ya cuenta con varios miles de reproducciones, escribió: **“No lo digo yo. Lo dicen en Colombia: ¡Cali es la casa de la Selección Femenina!”**

No lo digo yo. Lo dicen en Colombia: ¡Cali es la casa de la Selección Femenina! 🤝
co pic.twitter.com/Wm0WlQROWL
– Alejandro Eder (@alejoeder) September 12, 2024

El próximo partido de ‘la tricolor’ será el domingo 15 de septiembre, también en El Pascual, ante el vencedor de la llave entre Francia y Países Bajos. El juego corresponderá a los cuartos de final.



Colombia no se va del Pascual. Los cuartos de final también los jugará allí. Foto: Aymer Álvarez, El País. | Foto: El País.



Tabla de posiciones de la Liga Betplay 2024-II tras la victoria de América sobre Deportes Tolima